

“ l'oreille qu'un chant suave, plus délicieux au cœur
 “ que la joie la plus pure.”

Et cher lecteur, n'oubliez jamais combien ce nom est
 doux pendant la vie et à la mort.

NOTRE-DAME DES SEPT DOULEURS.

(20 septembre.)

I. De la prophétie de St. Siméon : La sainte Vierge a révélé elle-même à sainte Brigitte, qu'elle ne vécut pas un seul instant sur la terre sans avoir le cœur percé de ce glaive de douleur : chaque fois qu'elle regardait son Enfant bien-aimé, qu'elle enveloppait son corps adorable, qu'elle voyait ses mains et ses pieds, elle pensait aux circonstances de la passion, et son âme était en proie à une peine toujours nouvelle.

II. De la fuite en Egypte : Combien Marie a dû souffrir dans ce voyage. Jeune vierge de quinze ans, délicate et nullement habituée aux fatigues. Le chemin était bien long, plus de quatre cents milles en trente jours. La route était âpre, inconnue, couverte de forêts et peu fréquentée, et c'était en hiver. La sainte Famille était exposée aux injures du temps, aux insultes des brigands, à la fureur des bêtes sauvages, et elle devait tout le long de la route mendier son pain.

III. Perte de Jésus dans le temple : De saints auteurs assurent que cette douleur fut la plus grande et la plus cruelle de toutes. Marie souffrit les autres avec Jésus, pour celle-là elle ne l'avait plus près d'elle. Perdre Jésus ! durant trois jours. Elle ne faisait que pleurer, ses larmes étaient sa nourriture.

IV. Rencontre de Jésus et de Marie sur le chemin du Calvaire : Marie, dit le père Suarez, ne mourut point en voyant son fils bien-aimé couvert de sang et de plaies, parce que Dieu la réservait à d'autres peines encore plus grandes ; mais, si elle ne put mourir, elle éprouva néanmoins une douleur capable de lui donner mille morts.

V. La mort de Jésus : Saint-Jean s'écrie : regardez Marie au pied de la croix, et voyez s'il est une douleur semblable à la sienne. Jésus-Christ dit un jour à la Bse. Varomi, qu'il fut si affligé de la douleur de sa Mère au pied de la croix, que sa compassion pour elle le fit mourir sans consolation.